
 
Papa Francesco: tweet, “bambini nati al tempo del coronavirus sono
un segno di grande speranza”. “Grazie” a giovani mamme

“Oggi vorrei dire grazie anche alle giovani mamme che affrontano le comprensibili paure. E grazie
anche a chi le sostiene con affetto, con competenza. I bambini che nascono al tempo del coronavirus
sono un segno di grande speranza”. Questo il tweet pubblicato oggi da Papa Francesco.
https://twitter.com/Pontifex_it/status/1246044779982585856

Alberto Baviera
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